

Ressort: Technik

YouTube knackt Milliardenmarke

San Bruno, 21.03.2013, 09:08 Uhr

GDN - Das Internet-Videoportal YouTube hat nach eigenen Angaben erstmalig die Marke von mehr als einer Milliarde Nutzer im Monat geknackt. Damit besuche mittlerweile jeder zweite Internet-Nutzer die Google-Tochter, teilte das Unternehmen am Mittwoch mit.

Begründen lässt sich der Aufschwung mit der starken Zunahme von mobilen netzwerkfähigen Geräten. Das größte Online-Netzwerk Facebook knackte die Milliarden-Marke bereits vor einem halben Jahr. Die Videoplattform YouTube war 2005 ans Netz gegangen und bereits ein Jahr später für 1,65 Milliarden Dollar an Google verkauft worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10316/youtube-knacki-milliardenmarke.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com